



FAIT CLINIQUE

BOUDIN D'INVAGINATION INTESTINALE AIGUE PROLABE PAR L'ANUS, MIMANT UN PROLAPSUS RECTAL CHEZ L'ENFANT : A PROPOS D'UN CAS

THE PROLAPSE OF ACUTE INTESTINAL INTUSSUSCEPTION PUDDING THROUGH THE ANUS MIMING A RECTAL PROLAPSE IN CHILDREN: A CASE REPORT.

EUEM GOUDJO, CS METCHIHOUNGBÉ, O SOGBO, KA MIHLUEDO-AGBOLAN, ASCR HOUÉGBAN, H KOCO, G YASSEGOUNGBÉ, N CAPO-CHICHI, AR GAYITO, MA FIOGBÉ

Service de Chirurgie Pédiatrique du Centre National Hospitalier et Universitaire Hubert Koutoukou Maga (CNHU-HKM) de Cotonou.

RÉSUMÉ

Le prolapsus du boudin par l'anus est une complication rare voire exceptionnelle de l'invagination intestinale aiguë du nourrisson, le plus souvent favorisé par un défaut d'accolement du cæcum et un mésentère long. Les auteurs rapportent leur premier cas de boudin d'invagination intestinale aiguë prolabe par l'anus, et rappellent les spécificités anatomopathologiques, diagnostiques et thérapeutiques de cette situation, dans le contexte africain.

Mots clés: *Invagination intestinale aiguë, complication, prolapsus rectal.*

SUMMARY

The prolapse of the pudding through the anus is a rare or even exceptional complication of acute intestinal intussusception. This complication is most often due to a failure to attach the caecum and a long mesentery. The authors report their first case of acute intussusception of intussusception, and recall the anatomopathological, diagnostic and therapeutic specifics of this situation, in the African setting.

Keywords: *Acute intussusceptions, Complications, Rectal prolapse*

Tirés à part

Dr GOUDJO Eudes Ulrich Elvis Mahougnon, Chirurgien pédiatre, 04 BP 1312 Cotonou- BENIN, Téléphone : +22997260072
Adresse mail: goudjoeudes@yahoo.fr